



# CDU – Fraktion

## im Rat der Gemeinde Glandorf

Glandorf, den 18.04.2018

An

Frau Bürgermeisterin Dr. Magdalene Heuvelmann  
Rathaus Glandorf

### **Bereitstellung einer öffentlichen Toilette im Ortszentrum**

Liebe Magdalene,

der Glandorfer Thie ist der Haupt-Aufenthaltort der Gemeinde. Aufgrund der Kirche, der Sparkasse und diversen weiteren Geschäften und Anlaufstellen ist die Besuchsfrequenz des Ortskerns, vor Allem bei gutem Wetter, enorm. Zu einer guten Aufenthaltsqualität auf dem öffentlichen Gemeinde-Platz gehört auch eine Möglichkeit auf die Toilette zu gehen.

**Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vorschlag zu erarbeiten wie Toiletten im Ortskern Glandorf für öffentliche Zwecke bereitgestellt werden können.**

Gerade Bürger höheren Alters haben häufiger das Bedürfnis und sind aktuell gezwungen entweder nach Hause zu fahren oder jedes Mal in einem Geschäft nach der Toilettennutzung zu fragen. Ein weiteres Problem in dieser Hinsicht ist die Situation bei Großveranstaltungen wie Kirmes, Maimarkt, etc.. Bei plötzlicher Notdurft wird jede Gelegenheit im Freien genutzt, um das Anstehen vor dem aufgestellten Toilettenwagen zu vermeiden. Eine zusätzliche öffentliche Toilette würde Abhilfe schaffen.

Ein entsprechender Vorschlag ist zu erarbeiten und im nächsten Sozialausschuss im Monat September 2018 vorzustellen.

Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung mündlich

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Lehmkuhle